

《单词百科:invasions是什么意思?invasions怎么发音?invasions的解释和用法》

英语单词invasions是什么意思?invasions怎么读?invasions怎么发音?简答网为您整理了invasions的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



invasions怎么读

invasions的读音:[in 'vei ʒ ə nz]

invasions的意思

1、n.武装入侵(invasion的名词复数); (尤指烦扰的) 涌入;侵犯;干预;

invasions的相关词组

- 1、flask shape colonic invasion 瓶状结肠侵犯
- 2、invasion of privacy [法] 干预个人事务, 干预他人私生活;

3、confluent invasion [医]融合浸润;

invasions的双语例句

1、These most important events are The Anglos-Saxons'invasion; Viking and Danish Invasions and The Norman Conquest.

这些重要事件分别是盎格鲁 - 撒克逊人的入侵, 北欧海盗和丹麦人的入侵及诺曼征服).

2、Invasions, attacks and blockades could all be tried as acts of aggression.

侵犯、袭击和封锁都可以被定义为侵略罪.

3、barbarian invasions of the fifth century

五世纪时野蛮人的入侵

4、Chinese nationalism originates in reactions to imperialist invasions of China.

中国民族主义亦源于对帝国主义侵华之反动.

5、The same advanced techniques also make possible invasions of personal and business privacy.

同样的先进技术也使侵犯个人隐私和商业秘密成为可能.

6、I object to these invasions of my privacy.

我反对这些侵扰我私生活的行径.

7、Scandinavian invasions resulted in a considerable mixture of the two peoples and languages.

斯堪的那维亚人的入侵导致了两个民族两种语言相当的混合.

8、The religious traditions of the city survived all invasions.

这个城市的宗教传统经历了所有的外族入侵而保存了下来.

9、The technology behind naval invasions actually really rather heavy and is still causing some issues.

现在海军入侵这方面的技术问题还没完全解决,会引起一些问题.

10、The bug showing multiple nomad invasions warn has been fixed.

表现侵犯警告的多样游牧民族的虫已经被修理.

11、The result of these invasions was the near obliteration of ancient Egypt.

这几次入侵使古代埃及几遭毁灭.

12、How does that explain the home invasions in two other states?

如何解释在其他两个州发生的入室抢劫?

13、The city endured centuries of chaos caused by waves of barbarian invasions.

米兰城经历了几个世纪被野蛮人入侵的混乱.

14、Its pivotal location has also exposed it to periodic invasions.

它关键的位置使它经常遭受入侵.

15、The squatter settlements originally came into being through illegal land invasions.

违章建筑区最初是通过非法的土地占有而形成的.

以上是简答网为您整理的invasions怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于invasions

的用法、invasions的释义、i

nvasions的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/invasions>